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Comment s’accorde un adjectif qualificatif avec le nom ? 

Exemples :     

une jolie robe 

L’adjectif qualificatif  "jolie" s’accorde avec le nom "robe". 

Le nom "robe"  est au féminin singulier, donc, l’adjectif est aussi au 

féminin singulier. Il finit par un « e ». 
 

 des hommes grands    

L’adjectif qualificatif  "grands" s’accorde avec le nom "hommes". 

Le nom "hommes"  est au masculin pluriel, donc, l’adjectif est aussi 

au masculin pluriel. Il finit par un « s ». 

 

  

 

L’adjectif qualificatif s’accorde en genre et en nombre avec le nom : 
 

 si le nom est au singulier, l’adjectif est aussi au singulier (nombre),  

 si le nom est au pluriel, l’adjectif est aussi au pluriel (nombre), 

 si le nom est au masculin, l’adjectif est aussi au masculin (genre), 

 si le nom est au féminin, l’adjectif est aussi féminin (genre). 
 
Au pluriel, les adjectifs se terminent généralement par un "s". 
 

Au féminin, les adjectifs se terminent généralement par un "e". 
(Ou par "es" si l’adjectif est au féminin pluriel). 
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